



2年ぶりの生徒総会！

昨年度は中止になった生徒総会が6月4日(金)に開かれました。
総会に向けて、生徒会執行部と各専門委員会の委員長のみなさんが中心とな
って、連携をしながら会議を進め、当日は本部からや各委員会からの提案、各ク
ラスの学級目標を全員で審議しました。

生徒にとって、自分たちの手で、学校を運営し、より良い学校にして
いくための、大変有意義な時間になりました！！



6月7日(月)～11日(金) 学校公開週間！
参観ありがとうございました！

ありがとうごさいます



先月の話題ですが.....

1年生 自転車交通安全教室(5月18日)

5月18日、3年生の修学旅行の初日に、1年生は教室と体育館に分かれて、自転車交通安全教室を行いました。

担当の方のお話にありましたが、自転車でいちばん多い事故は「出会いがしら」です。中学生のみなさんにとって、自転車はとても身近な乗り物です。加害者にも被害者にもならないよう十分気をつけましょう。



そして、自転車点検！(6月2日)

ブレーキ、ライト、タイヤの空気など大丈夫かな？

整備不良は事故につながります。定期的に点検してくださいね。自転車側が加害者になる死亡事故も起きてます。

十分に気をつけて乗りましょう。



☆「三重とこわか国体」「三重とこわか大会」の応援のぼり旗を、

生活文化部のみなさんが制作しています。☆

塩浜中は福島県と山形県が当たっています。できあがりを楽しみです！福島県と山形県の人たちもきっと喜んでくれるはずですよ。



応援のぼり旗：制作の手引き



山形県



福島県